

Madrid | 27 de septiembre de 2023

III Feria Profesional de la Construcción de la Provincia de Cádiz

Holcim participa en ExpoConstruye presentando su apuesta por la construcción sostenible en la provincia de Cádiz

- **La compañía ha elegido este foro para presentar un avance de sus nuevas soluciones en morteros técnicos y morteros para impresión en 3D.**

Holcim ha escogido ExpoConstruye, III Feria de la Construcción de Cádiz, que congrega hoy y mañana a los principales agentes del sector, como escenario para presentar sus principales novedades desarrolladas con el objetivo de construir mejor con menos y con foco en la reducción de la huella de carbono de la construcción.

La compañía participa, por primera vez, con su nueva imagen, en una feria profesional en Andalucía, presentándose como referente del sector en materia de descarbonización. A punto de cumplir 50 años de presencia en Jerez, Holcim ha elegido esta ubicación para realizar un avance de su nueva imagen de marca Tector, dedicada a soluciones de morteros técnicos para la construcción.

Con foco en la construcción sostenible y una experiencia global en desarrollo de morteros, la compañía ha presentado su amplia gama de un material clave para aplicaciones en la construcción que van desde la albañilería, a aplicaciones técnicas e incluso hasta la última tecnología de impresión en 3D. Tector ofrece siete categorías de productos y sistemas constructivos innovadores para albañilería, revoco, colocación de cerámica, juntas, suelos, sistemas de impermeabilización, trabajos técnicos, impresión 3D y aditivos, todo ello, desde una perspectiva de construcción inteligente.

Una gama de morteros que se suma a soluciones específicas de la compañía como ECOPlanet, cemento bajo en carbono, que contribuirán desde hoy a dar forma a la nueva construcción sostenible de nuestras ciudades, edificios e infraestructuras.

Durante estos días, los visitantes de ExpoConstruye tendrán oportunidad de conocer ejemplos prácticos de estas distintas aplicaciones de la mano del equipo de innovación de la compañía. Holcim también estará presente en la mesa redonda "Sostenibilidad: ¿obligación, oportunidad, ventaja?" con Mariano García, director de Sostenibilidad de Holcim España, así como en la mesa "Otra mirada al paradigma de la innovación y la sostenibilidad: otros players del sector", con la participación de Luis de la Peña, director de Marketing.

Todo ello, coincidiendo con el reciente reconocimiento que Holcim ha recibido de manos de la Confederación de Empresarios de Cádiz por su aportación al avance en los Objetivos de Desarrollo Sostenible en la región. El foco de la compañía en este sentido está basado en construir progreso para la región a través de los materiales de construcción.

Acerca de ExpoConstruye

ExpoConstruye, que se celebra en la Institución Ferial de Cádiz – IFECA, está organizada por la Federación Provincial de Agrupaciones de Empresarios de la Construcción de Cádiz (FAEC), junto a su Asociación de Constructores (APECOP) y la financiación de la Diputación Provincial de Cádiz, con la Fundación Laboral de la Construcción como principal aliado.

Acerca de Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de cubiertas de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en [LinkedIn](#).

Regístrese [aquí](#) para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono.

Holcim España está formada por un equipo de más de 700 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO2 en una fábrica de cemento en España.

Conozca más sobre Holcim España en www.holcim.es y síganos en [LinkedIn](#)